
若楠小学校　3年生ブラッシング指導　6月14日 

　にし歯科医院は若楠小学校の学校歯科医を務めています。通常、春の歯科
検診をするのがその仕事ですが、若楠小学
校は虫歯の数を減らすために、またお口の
中のことに意識を持って日常生活を送って
もらうために、3年時にブラッシング指導を
毎年行なっています。3年生になると永久歯
も数本生えてきてブラッシングも難しく、
虫歯にもなりやすくなります。それは歯並
びにも影響することもあります。若楠小学校は養護の先生をはじめとして、
先生方全員がお口の健康に理解が深く、すごく学校歯科医に協力的で、私が
先生方の希望にどうにか応えている、と言っても良いくらいです。若楠小学
校の子供達は本当に幸せですね。
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にし歯科だより 
佐賀市開成２丁目１−１３　☎（０９５２）３６−９８５５

令和５年（２０２３年）６月号

　　　院長 
　コロナが終息して小
学校のブラッシング指
導も解禁になりまし
た。そして大人数が集
まっての学会もコロナ
禍にはリモートのみに
なっていましたが、4
年ぶりの東京での開催
になりました。東京も
また4年前と同じよう
に多くの人たちですご
い熱気を感じました。
さあ、またスタートし
ましょう。 

歯科衛生士　井田　
先月から梅雨入り
し、これから雨の多
い時期になります。
湿度も高くなり体調
を崩しやすくなりま
すから、熱中症に気
をつけて、こまめに
水分を補給しましょ
う。
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にし歯科だより ６月号

学会を少し早く抜け出して、東京の街を歩きました 
　学会で東京に行くのは4年ぶりです。宿泊ホテルは大門駅近くでしたか
ら、浜松町ベイサイドから東京タワーまで散策しました。都会にあってとて
もきれいな街並みです。その途中、平和な日本で信じられないテロで殺害さ
れた、安倍元首相の国葬が開催された増上寺も参拝しました。コロナ前にも
一度行って撮影した雷門前で、もう一度写真を撮影してきました。しかし自
信ありません。どうでしょうか。

　3年ぶりに開催された学会に参加してきました。歯科医療の業界でも
新規の技術による様々な変化がめざましく、都会の先生方はそれに対
応しなければいけないのでしょう。しかしそれは佐賀、九州の私たち
にもいよいよ突きつけられることになるでしょう。新しい技術には当
然大きな金額の投資が必要です。そしてそれは患者さんの支払う料金
に乗せられる訳です。チャットGPTのように技術は人の仕事を奪いま
す。でも皆さん安心してください。うちの技工士さんは新技術より正確で安いですから。

日本学咬合学会　令和５年度総会に参加しました

東京タワーは今でもきれいで人気です


